
前週例会（10月12日）レポート

高松東ロータリークラブ　会長　篠原　徹　　幹事　尾﨑　勝

客話
◯「四国の元気のために～沖縄の事例を踏まえて～」　　四国経済産業局　局長　　加藤元彦様
北海道から沖縄を見た所、四国は光っている所だと感じます。例えば日本のオーソドック
スな産業構造の重厚長大ですとか、お家芸の先端的な技術を使っているような企業が上手に
散らばっている。また、四国には日本１位・世界１位のシェアーを誇る企業が数多くあります。
日本の人口は、世界の伸び率と反対に2030年までに毎年日本の人口が
60万人ずつ減少、2040年から先は毎年100万人が減少すると予測され
ています。2050年には、40％の人が65歳以上の世の中になっているこ
とを子供たちに伝えて、頭に置きながら社会的な現象・課題の答えを
どう見つけていくか、その中で、四国から外に向かって発信するなり
稼いでいく産業作り・四国ブランドの観光経済効果の作り方・四国発
のコミュニティービジネスを作り出す。など客話をいただきました。

幹事報告
◯11月９日例会は、13日（土）職場例会となっており詳細につきましては担当委員会よりご案内
があります。日程の確認お願い致します。
◯例会臨時変更のお知らせ

火
月　日 曜 月　日 曜 時間→

→
クラブ名 例会場 場　所

10月26日 10月26日 火 18：30観音寺東RC 観音寺グランドホテル 時間変更

ニコニコBOX　創立第2063回例会　12件　計　23,000円　累計　539,000円
◯佐野さんにお世話になりました。　　　　
　　　　　　　　　　　　古市君、西山君
◯川畑さんにお世話になりました。　石濱君
◯石濱さんにお世話になりました。　川畑君
◯良いことがありました。ガイナーズが４度
目の総合優勝しました。　　　　　川畑君
◯良いことがありました。　　　　　池内君
◯槙塚さん、西山さん、市原さんにお世話に
なりました。　　　　　　　　　　米田君

◯昨日のゴルフで尾﨑ご夫婦の愛に感動しま
した。見ならいます。　　　　　　宮脇君
◯全日空機内誌10月号に取材記事が掲載さ
れました。　　　　　　　　　　　三好君
◯10月度ゴルフ同好会大勢参加ありがとう
ございました。　　　　　　　　　佐野君
◯東ＲＣのゴルフコンペで久しぶりに70台
が出ました。　　　　　　　　　　松村君
◯早退お詫び。　　　　　　　　　　東　君

来訪ロータリアン
高 松 R C 三 矢 昌 洋 君 １名

会長報告
◯先週は、皆様のご協力をいただきましてガバナー公式訪問例会を終了することが出来まし
た。また、卓話いただきました亀井ガバナーより高松東クラブは奉仕活動・募金活動等々、
他クラブと比較しても非常にまとまった良いクラブとのハガキをいただきました。
◯先日、絶好の秋日和の中、ゴルフ同好会が高松ロイヤルカントリークラブで開催され素晴ら
しいスコアーで松村さんが優勝、長瀬さんが準優勝いたしました。
◯10月は、米山奨学生の募金活動月間となっております。詳細を北岡委員長より説明をいただ
きたいと思います。

母校、母国、母国語というのに、なぜ父校、父国とはいわないの?
父よりも母が重んじられているようで、不愉快に思う男性たちもいるかもしれませんが、ヨーロッパの言葉の直
訳なので、女尊男卑では決してありません。たとえばフランス語など、ヨーロッパの言語では、名詞は男性名詞
と女性名詞に分かれています。それによると学校や国は女性名詞に入るので父ではなくて母がつくわけです。こ
れが明治時代に日本に入ってきて、そのまま翻訳してしまったからです。

その他
◯北岡委員長よりお知らせ…先週、皆様のトレーに米山奨学金資料を入
れさせていただいておりましたが、少し手違いがございましたので、
再度入れさせていただきます。ご協力の程宜しくお願いいたします。
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